

DINARD ● **La parenthèse bretonne de Louis-Ferdinand Céline en conférence**

Le Cercle international de la francophonie du Grand Ouest invite, vendredi 16 octobre, à 17 h 30, Michelle Briec pour une conférence à Stéphane-Bouttet sur Louis-Ferdinand Céline. Au-delà de son œuvre littéraire, c'est sa relation à la Bretagne qui sera explorée par la conférencière. La région a joué un rôle affectif puissant chez Louis-Ferdinand Céline : « Je ne suis qu'un Breton de Paris », a-t-il écrit en 1945. Michelle Briec est sociétaire de la Société des gens de lettres et membre de l'Académie des arts, sciences et lettres (Paris).

Gratuit, jauge max de 170 spectateurs. Tél. 06 07 84 01 36.

Le Télégramme - 15 octobre 2020